



# しらさぎ

目黒区立第八中学校  
学校だより NO.12

平成24年(2012)  
11月1日(木)

## 成長を感じた『学習発表会』

校長 飯野 博史

朝晩めっきり冷え込むようになりました。これから一日一日寒さに向かっていきます。寒さに負けない強い心と体を鍛えていきたいと思えます。14日からは後期中間考査が始まります。学習計画表を配り、計画的に学習を進めるよう指導していきます。ご家庭でもご指導よろしくお願いいたします。

先月27日、スローガン「Team Spirit ～団結心で一つになろう～」のもと、学習発表会を開催しました。250席用意した保護者席が足りなくなるほど、多数の保護者・地域の方に来校いただきました。ありがとうございました。

国語科の意見発表やブックトーク、英語科のスピーチなどどれも充実した内容で、日頃の学習に真剣に取り組む様子がうかがえました。E組のハンドベルのきれいな音色に心を洗われるような思いがしました。演劇部はユーモラスで軽妙な演技の中に、訴えかけるものを感じました。吹奏楽部の演奏は人気曲のメドレーを盛り込み、会場を大いに沸かせました。発表も立派でしたが、鑑賞態度も大変立派だったと思えます。

メインの合唱コンクール、それぞれの学年らしい演奏が続きました。このコンクールのために「心をついに」どの学級も練習してきました。一生懸命歌う姿を見て、胸が熱くなりました。とくに3年生の合唱は圧巻で、中学校生活最後の合唱コンクールにかける3年生の思いが伝わってきました。審査ではA・B組同点、ともに金賞という結果となりました。1、2年生は3年生の合唱に圧倒されたようでした。3年生が合唱のお手本を示してくれました。「やればできる」という八中の底力、今まで受け継がれてきた八中の文化や伝統、そして生徒の成長を感じさせる一日となりました。



## ◎生徒の活躍

### ・平成24年度薬物乱用防止ポスター・標語コンクール

【ポスターの部】佳作 2年女子

【標語の部】

佳作 1年女子「たった一つの薬物が自分の心と体をこわしてく」

〃 2年女子「薬物へのNO!は未来へのYES!」

〃 2年女子「薬物はあなたの未来 打ち砕く」

努力賞 2年女子

「薬物は一度やったら止められない 手にとる前に 心にかぎを」

### ・目黒区中学校バドミントン新人大会 9/30

優勝 女子団体

準優勝 男子団体

準優勝 女子シングルス 2年女子

〃 男子シングルス 2年男子

### ・目黒区中学校ソフトテニス新人大会 9/30

第3位 2年女子組

## ○E組も頑張りました!『第54回特別支援学級連合運動会』 10/19

目黒区立中央体育館で開催されました。E組生徒がガンバリ走や組体操、ダンスに一生懸命取り組みました。競技だけでなく、放送係、用具係、着順係などを担当しました。小学生のお手本となる活躍でした。E組生徒たちのたくましさ、成長がうかがえた連合運動会でした。保護者の皆様の応援、ありがとうございました。



## ◎11月は「いじめについて考える（いじめ防止）」月間です。

東京都教育委員会では11月を「ふれあい月間」として、各学校・地域で健全育成に向けた取組を進めます。本校では「いじめ防止月間」とし、いじめについて考え、いじめ防止に努めていきます。以下の取組を予定しています

- ・2日（金）「人権講演会」の開催（5校時体育館） 1, 2年生、E組がいじめについてのDVDを視聴し、感想などをまとめます。区人権擁護委員のお話もうかがいます。保護者の方にもいっしょにDVDを観ていただきたいと思います。
- ・道徳、学級活動の時間等を利用していじめについて考え、人権標語を作成します。人権標語は廊下に掲示します。
- ・28日（水）「いじめ問題を考えるつどい」の開催 大岡山小学校児童代表と本校生徒代表が「いじめをなくすにはどうしたらよいか」について話し合いを深めます。保護者の方の見学もできます。

この話し合いを受けて、生徒会本部役員が「いじめをなくすにはどうしたらよいか」まとめる予定です。